



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



COMUNICADO No 127

DE: Secretaría de Educación Departamental –

PARA: Docentes, Directivos Docentes

Asunto: Lanzamiento del Proyecto “Sistema de orquestas sinfónicas y corales en el departamento de Magdalena”.

Fecha: 1 de diciembre de 2021

Respetados docentes y directivos docentes,

La Gobernación del Magdalena a través de la Oficina de Cultura y Secretaria de Educación, en el marco del Proyecto de Implementación del sistema de orquestas sinfónicas y corales en el departamento del Magdalena. El cual tiene por objeto formar 350 niños por municipio, en iniciación musical, para conformar una Orquesta Sinfónica y Coral por municipio.

Se realizará el Evento de Lanzamiento y sensibilización durante los días 10 al 13 de diciembre, para lo cual se seleccionará por parte de los rectores un numero de estudiantes por Instituciones en edad mayor de 12 años y que no estén cursando 11 grado. El o los estudiantes seleccionados deben ser destacados en procesos musicales, quienes serán los replicadores de la experiencia en cada institución del presente proyecto.

Esta actividad se realizará en la ciudad de Santa Marta, para lo cual la Gobernación del Magdalena, dispondrá del traslado, alojamiento, alimentación, recorrido turístico, asistencia a eventos culturales y presentación de la orquesta sinfónica nacional. El evento garantizará un cuidador por cada municipio y durante los eventos se brindará la seguridad y los protocolos de bioseguridad.

Cordialmente,

MANUEL MARIN PEREA
Líder Área de Calidad